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La seduta è in prosecuzione di quelle tenutesi in data 07.11.2020, 08.11.2020, 14 
novembre, 21 e 22 novembre, 5 dicembre 2020 convocate con il relativo ordine del 
giorno come da integrazione inviata via mail dal Presidente Giuseppe Santalucia in 
data 14.12.2020. 
La riunione ha inizio alle ore 10,25 e ha luogo in presenza ed in collegamento via 
teams.  
Il Presidente dell’ANM Giuseppe Santalucia riferisce che Cecilia Bernardo, già 
nominata Presidente della seduta, è in collegamento da remoto per cui si dovrà 
nominare un altro Presidente di seduta tra le persone presenti in sala. 
Assume il ruolo di Segretario della seduta Maria Cristina Ribera essendo la seduta 
odierna prosecuzione della prima riunione. 
 
Le presenze risultano nel seguente modo: 
 

Cognome Nome 
ALBANO  Silvia Team 
ANGIONI  Maria Teams 
ARBORE  Angela  Sala 
BERNARDO  Cecilia Teams 
CANEVINI  Elisabetta Sala 
CASCIARO  Salvatore Sala 
CASTIGLIA  Giuliano Teams 
CELLI  Stefano Sala 
CERVO  Paola Sala 
Dl PALMA  Emilia Sala dalle 10,38 
D'ONOFRIO  Roberta Sala 
EBNER  Giacomo Sala 
FALVO  Camillo Sala dalle10,38 
FEDERICI  Italo Sala 
FILIPPELLI  Pierpaolo Teams  
GAGLIANO  Chiara Teams 
INFANTE  Enrico G. Teams  
MADDALENA  Alessandra Sala 
MARUOTTI  Rocco G. Sala 
MARZOCCA  Raffaella Sala 
MORETTI  Ida Sala 
MORGIGNI  Aldo Sala dalle 10,38 
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NICASTRO  Antonio  Sala 
ORRU’  Tiziana Sala  
PERINU Ilaria Teams 
PONIZ  Luca Sala 
REALE  Andrea Teams 
RIBERA  M. Cristina Teams 
SANGERMANO  Antonio Teams 
SANTALUCIA  Giuseppe Sala 
SANTORO  Domenico Teams 
SAPIO  Michaela Teams 
SCAVUZZO  Ugo Teams 
TASCIOTTI  Alessandra Teams 
TEDESCO  Giovanni Sala 
VITTORIO  Emma Sala 

 
Il Presidente propone che il Presidente della seduta venga di volta in volta 
nominato con il criterio della turnazione tra tutti i gruppi; per la seduta odierna 
indica per Area il più giovane tra i componenti del CDC del gruppo, Rocco G. 
Maruotti, e propone che sia nominato Presidente della seduta. 
All’unanimità il CDC nomina Rocco Maruotti Presidente della seduta. 
 
Assume quindi la Presidenza Rocco Maruotti. 
 
Presidente della seduta: sarò inflessibile per lo svolgimento ordinato dei lavori 
perché l’ordine del giorno è molto pieno e indico in 5 minuti la durata massima di 
ogni intervento. 
  
Il Presidente della seduta dà lettura dell’ordine del giorno e con riferimento al 
punto 9 dell’OG legge la risposta del Segretario Generale Salvatore Casciaro alla 
richiesta di partecipazione con collegamento via teams formulata da alcuni 
magistrati onorari (si allega). 
 
Andrea Reale: chiedo che sulla questione possa intervenire il CDC. 
 
Presidente della seduta: la questione non è all’ordine del giorno.  
Chiedo che si passi a trattare il primo punto dell’ordine del giorno: nomina del 
tesoriere. 
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Ida Moretti: chiedo che venga dato atto della presenza anche di coloro che sono 
qui e che non fanno parte del CDC. Tanto per la trasparenza. 
 
Presidente della seduta: il punto in discussione è la nomina del Tesoriere. 
 
Maria Angioni: chiedo che si discuta della possibilità della presenza da remoto dei 
giudici onorari. Sostengo anche quanto detto da Ida Moretti sulla indicazione a 
verbale di chi è presente.  
 
Stefano Celli: concordo sulla indicazione a verbale di tutti quelli che sono presenti. 
 
Elisabetta Canevini: la verbalizzazione serve per dare atto della regolarità delle 
operazioni di deliberazione e di voto. Non è prevista la indicazione a verbale di tutti 
coloro che sono presenti e che non hanno diritto di parola e di voto. 
 
Giacomo Ebner: sono d’accordo che sia dato atto della presenza di tutti. 
 
Andrea Reale: concordo che si dia atto della presenza di tutti quelli che sono in 
sala; chiedo che anche i magistrati onorari possano partecipare al CDC perché sono 
soci, mentre i Segretari di corrente non possono partecipare perché non sono 
autorizzati. 
 
Giovanni Tedesco: sono stanco di interventi in cui si parla di partecipazione attiva 
di chi non può intervenire e votare. I Presidenti e i Segretari assistono non 
attivamente, ma solo passivamente alle riunioni del CDC. Altro è che i soci parlino 
singolarmente con i Segretari e i Presidenti di corrente.  
 
Italo Federici: non c’è mai stata una delibera del CDC che autorizzi chiunque a 
partecipare attivamente al CDC se non ai componenti del CDC. Non c’è nessuno 
che può partecipare se non con la mera presenza. Quindi lo stesso è il 
collegamento con Radio Radicale che consente di seguire i lavori ma non di 
intervenire attivamente.  
 
Presidente della seduta: si deve procedere sull’ordine del giorno. Non si voterà 
sulle mozioni di Ida Moretti. 
Passiamo quindi alla trattazione dell’ordine del giorno. 
 
Presidente dell’ANM Giuseppe Santalucia: quanto al Tesoriere chiedo che venga 
confermato Giuseppe Deodato quale Tesoriere 
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Presidente della seduta: se non ci sono questioni, possiamo votare. 
All’unanimità viene nominato Giuseppe Deodato quale Tesoriere dell’ANM 
 
Si passa quindi alla trattazione del successivo punto dell’ordine del giorno: nomina 
dei probiviri e dei revisori. 
 
Presidente dell’ANM Giuseppe Santalucia: quanto ai revisori, rappresento che, 
dei precedenti, hanno dato conferma Mannino, Ilari e Guido Romano. Propongo di 
confermarli e di nominarne altri due per completare il collegio. 
 
Aldo Morgigni: quanto ai revisori, propongo che si nomini poi anche qualcuno 
iscritto all’albo dei revisori per implementare il profilo tecnico. 
 
Andrea Reale: propongo la collega Stefania di Rienzo per i revisori 
 
Lilli Arbore: propongo Marco Guida del Tribunale di Bari per i revisori 
 
Ida Moretti: la collega Stefania Di Rienzo ha avuto molte esperienza in diverse 
parti di Italia ed è esperta in materia di imprese. 
 
Presidente dell’ANM Giuseppe Santalucia: propongo quindi che il collegio dei 
revisori sia integrato con questi altri due componenti e quindi formato da: 
Stefania Di Rienzo, Marco Guida, Francesco Mannino, Alessandra Ilari e Guido 
Romano. 
Il CDC approva all’unanimità. 
 
Si passa al punto della nomina del collegio dei probiviri 
 
Salvatore Casciaro: il collegio dei probiviri ha durata biennale e sarebbe 
opportuno per ragioni statutarie e anche programmatiche procedere ad un 
completo rinnovamento del collegio. 
 
Toni Nicastro: dissento dall’opinione del Segretario, non ritengo sia opportuno 
cambiare. Dobbiamo rimarcare la continuità. 
 
Alessandra Maddalena: uno dei punti fondamentali del programma è il 
rinnovamento morale. Nulla impedisce la riconferma dei precedenti probiviri. E non 
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possiamo che ringraziare i precedenti probiviri per quanto fatto e che chiediamo 
quindi di confermare. 
 
Luca Poniz: mi associo a questo intervento perché occorre fare un bilancio di 
quanto hanno fatto i precedenti probiviri. Occorre ringraziarli per quello che hanno 
fatto. Pongo anche la questione di quanto dovranno fare perché dovranno 
occuparsi di ulteriori comportamenti che seppur meno gravi pure sono illeciti 
disciplinari. 
 
Andrea Reale: il collegio dei probiviri non ha nulla di politico. Il sistema delle 
correnti è pervasivo. La magistratura associata deve intervenire perché i magistrati 
chiedono operazione pulizia e verità. I componenti del precedente collegio di 
probiviri sono stati scelti con il manuale Cencelli delle correnti. Gli attuali 
componenti di tale collegio di probiviri non possono quindi essere espressione di 
imparzialità. Chiedo che i componenti del collegio dei probiviri siano persone del 
tutto lontane dalle correnti. Noi dei 101 possiamo indicarli. 
 
Antonio Sangermano: dobbiamo ringraziare i probiviri per il lavoro svolto. 
Applichiamo lo Statuto non a corrente alternata. Tutti chiediamo verità e giustizia. 
Il tema del rinnovamento deve involgere anche il collegio dei probiviri, in aderenza 
allo Statuto. Saremo in grado di trovare altri colleghi degni ed irreprensibili che 
sapranno svolgere il lavoro di tutelare la nostra funzione, sanzionando 
comportamenti non in linea con il codice deontologico dell’ANM. 
Quindi grazie ai probiviri per il lavoro svolto, aspettiamo quelli nuovi. 
 
Giovanni Tedesco: sono in parte in disaccordo perché la stanca formula della 
discontinuità per i probiviri non regge, anche perché lo Statuto non pone limiti alla 
rieleggibilità. Il CDC ha sanzionato decine di colleghi. Se abbiamo la disponibilità 
in continuità dei precedenti probiviri dobbiamo tenerceli stretti. Mi auguro che i 
profili di eventuali componenti diversi abbiano gli stessi requisiti di quelli attuali: 
persone in pensione o quasi che siano distaccati dall’agone associativo. 
 
Giuliano Castiglia: si registra divisione di metodo tra continuità e discontinuità. Se 
lo Statuto fissa in due anni il termine per la carica dei probiviri non lo fa a caso. 
L’organo deve essere rinnovato di frequente. I precedenti probiviri sono stati eletti 
in un contesto diverso da quella che ora sappiamo essere la situazione. 
Anche nel merito dobbiamo tenere presente che il livello di credibilità della 
Magistratura è al minimo storico e occorre tener presente che le sanzioni irrogate 
non sono state molte. 
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Il CDC e il collegio dei probiviri non sono giudici, ma incarnano l’eticità della 
funzione di magistrato. I componenti devono quindi essere persone stimate che 
garantiscono di tenere ai valori etici della magistratura. 
Sono quindi per il rinnovamento del collegio. 
 
Ilaria Perinu: ringraziamento ai colleghi che hanno composto il collegio dei 
probiviri per il lavoro svolto in un momento molto difficile. In questo contesto il 
collegio deve ripartire anche garantendo l’immagine di garanzia. Questo passa 
anche per il rispetto delle norme, come le regole dello Statuto che fissano la durata 
di due anni. 
I probiviri dovranno acquisire tutte le fonti di conoscenza.  
I componenti del collegio dei probiviri, se riconfermati, sarebbero gli stessi che 
hanno istruito il processo madre a Palamara per cui la posizione di chi già ha 
giudicato si porrebbe come incompatibile a giudicare sui nuovi comportamenti. 
Sarebbe pertanto opportuno e garantista (terzietà ed imparzialità anche 
all’esterno) che si passasse per un completo rinnovamento. 
Deve essere il CDC a prendersi la responsabilità di nominare i componenti del 
collegio dei probiviri. 
 
Stefano Celli: il collegio dei probiviri non ha le chat. Qualcosa è cambiato rispetto 
all’ultimo CDC. Discutiamo sui probiviri perché è più importante e più sensibile 
perché sappiamo che hanno un grande lavoro da fare. Non possono essere non 
riconfermati. Si tratta di un organo tecnico per cui il programma non si applica a 
questo aspetto. 
Per uscire dall’empasse chiedo a tutti i gruppi, compresi i 101, di fare i nomi. 
 
Tiziana Orrù: sui probiviri ci sono due questioni fondamentali: statutaria e politica. 
Dallo Statuto non si evincono limiti. La questione pertanto è solo politica. Quindi 
perché non si vuole la riconferma? Non ci è stato detto il perché del non 
gradimento. Ho solo capito che secondo alcuni avrebbero una sorta di pregiudizio. 
Non ci sono limiti alla rieleggibilità. 
 
Raffaella Marzocca: c’è la lettura sistematica delle norme che indica che i probiviri 
non possono essere rinnovati. Cosa rende imprescindibile dover nominare per 
forza gli stessi? Dove è l’esigenza assoluta di continuità? Ciò a maggior ragione 
visto che le chat devono ancora essere acquisite. 
 
Giuliano Castiglia: nessuno vuole il “punizionismo” ma volgiamo che chi non 
rispetta il codice etico dei magistrati debba essere sanzionato.  
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Il collegio dei probiviri non è organo di garanzia, ma è chiamato a far rispettare il 
codice etico. E questo è stato messo anche nel programma in cui si è posto come 
punto centrale la questione morale e quindi anche le sanzioni a chi viola il codice 
etico.  Sono mesi che leggiamo chat sui giornali che non sono smentite e quindi 
nel merito non faccio nessun plauso al precedente collegio dei probiviri. 
Rinnoviamo il collegio. Se l’orientamento è quello di uno per gruppo, anche se non 
condivido il metodo, farò il nome perché siamo minoranza.  
L’altra possibilità è che si mettano in campo tanti nomi e discutere delle persone 
proposte.  
 
Cecilia Bernardo: concordo sul fatto che gli aspetti sono due: politico e tecnico. 
Sull’aspetto politico già altri hanno illustrato quale è la nostra posizione. 
Sull’aspetto tecnico però devo aggiungere qualcosa. Vi sono diversi dati: durata 
biennale, per la nomina del collegio è prevista maggioranza qualificata, nomina 
nella prima seduta del CDC; tutto ciò significa che un nuovo CDC deve provvedere 
anche a questo rinnovamento. Inoltre eventualmente il collegio dei probiviri 
esercita l’azione disciplinare: nel caso in cui la posizione del collegio dei probiviri è 
favorevole all’incolpato, ciò è vincolante per il CDC. A ciò si aggiunge la previsione 
espressa della non rieleggibilità per i membri del CDC; tale previsione è da 
estendersi anche ai probiviri.  
 
Tiziana Orrù: non concordo perché sui revisori nessuno si è fatto problemi. 
Detto ciò, pongo una questione di metodo: ognuno, indicando i candidati, li scelga 
tra persone in pensione o prossime alla pensione. 
 
Presidente della seduta Rocco Maruotti: se ci saranno solo 5 indicazioni si 
potranno votare in blocco i probiviri. In ogni caso, la riconferma completa non è 
possibile in quanto occorre comunque sostituire il collega Amato che non ha dato 
nuovamente la propria disponibilità. 
 
Maria Cristina Ribera: non si può votare in blocco eludendo il contenuto del 
dibattito cambiando un solo membro. 
 
Andrea Reale: deve votarsi sulla riconferma o meno 
 
Emilia Di Palma: il problema non è tecnico, ma politico.  
 
Si interrompe 12,59 e si rinvia a 14,30 
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Si ricomincia alle ore 14,40 
 

Cognome Nome 
ALBANO  Silvia Teams 
ANGIONI  Maria Teams 
ARBORE  Angela  Sala 
BERNARDO  Cecilia Teams 
CANEVINI  Elisabetta Sala 
CASCIARO  Salvatore Sala 
CASTIGLIA  Giuliano Teams 
CELLI  Stefano Presente dalle 14.49 
CERVO  Paola Sala 
Dl PALMA  Emilia Sala  
D'ONOFRIO  Roberta Sala 
EBNER  Giacomo Sala 
FALVO  Camillo Sala  
FEDERICI  Italo Sala 
FILIPPELLI  Pierpaolo Teams  
GAGLIANO  Chiara Teams 
INFANTE  Enrico G. Teams  
MADDALENA  Alessandra Sala 
MARUOTTI  Rocco G. Sala 
MARZOCCA  Raffaella Sala 
MORETTI  Ida Sala 
MORGIGNI  Aldo Sala 
NICASTRO  Antonio  Sala  
ORRU’  Tiziana Sala  
PERINU Ilaria Teams 
PONIZ  Luca Sala 
REALE  Andrea Teams 
RIBERA  M. Cristina Teams 
SANGERMAN
O  

Antonio Teams 

SANTALUCIA  Giuseppe Sala 
SANTORO  Domenico Teams 
SAPIO  Michaela Teams 
SCAVUZZO  Ugo Teams 
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TASCIOTTI  Alessandra Teams 
TEDESCO  Giovanni Sala 
VITTORIO  Emma Sala 

 
Presidente della seduta Rocco Maruotti: stavamo discutendo della nomina dei 
probiviri. 
 
Paola Cervo: AREA prende atto che la riconferma dei probiviri uscenti non è 
condivisa. La strumentalità della opposizione è da collegare alle vicende dell’hotel 
Champagne.  
La azione della persona che AREA indicherà quale membro del collegio dei probiviri 
sarà comunque nella linea della continuità con la azione del precedente collegio.  
La indicazione del gruppo è Gabriella Luccioli. 
 
Antonio Sangermano: respingo l’illazione che le nostre posizioni siano da 
collegare alla volontà di proteggere incolpati. Le nostre posizioni sono posizioni 
contrastabili, non condivisibili, ma non è questo il modo di fare politica. La nostra 
è una posizione politica, tecnica e argomentata e non intendo subire illazioni. 
 
Toni Nicastro: la posizione di Unicost è stata illustrata in precedenza; prendiamo 
atto che non è possibile procedere alla riconferma; mi sono sembrati speciosi gli 
argomenti utilizzati stamane. Unicost va oltre e proponiamo un collega di assoluto 
spessore morale: Francesco Greco. 
 
Domenico Santoro: concordo con quanto detto da Paola Cervo e Toni Nicastro. 
Faccio invito ai colleghi della Lista 101 per proporre anche loro un nome. 
 
Aldo Morgigni: condivido quanto detto da Poniz. Nell’ottica del rinnovamento 
indico un collega a riposo Giuseppe Corasaniti, persona stimata ed esperto di 
informatica. 
 
Salvatore Casciaro: la proposta di Magistratura Indipendente è Roberto Alfonso 
 
Andrea Reale: proponiamo un esempio di assoluta indipendenza: Felice Lima 
 
Silvia Albano: sarebbe meglio che chi è proposto per collegio probiviri non abbia 
avuto condanne disciplinari. 
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Giuliano Castiglia: le vicende sono molto risalenti e ancora discutibili. Lo statuto 
non mette il veto su ciò. Se ci dovesse essere il veto su Felice Lima ne prenderemo 
atto. 
 
Silvia Albano: non ho veti personali, né giudizi, ma si è sempre scelto di non 
scegliere persone che non hanno avuto condanne disciplinari. 
 
Alessandra Tasciotti: conosco Lima e non lo ritengo censurabile in alcun modo. 
Anche il CSM gli ha dato parere favorevole. Se lo Statuto non pone un veto è perché 
si tratta di due aspetti diversi. Oggi dobbiamo discutere della idoneità morale. 
 
Andrea Reale: dobbiamo distinguere tra condanne disciplinari che sono medaglie 
ed altre assoluzioni che invece sono molto gravi. Chiedo quindi a Silvia Albano di 
spiegare quali sono i fatti che starebbero a fondamento della condanna di Felice 
Lima che mostri di conoscere. 
 
Lilli Arbore: chiedo che si proceda alla votazione. Mi sento accusata in maniera 
infondata. 
 
Andrea Reale: chiedo che la Albano chieda scusa a Felice Lima. 
 
Si procede a votare singolarmente ogni candidato. 
 
Giuliano Castiglia: secondo me si deve votare globalmente 
 
Presidente della seduta Rocco Maruotti: procediamo per la votazione sulla 
nomina di Gabriella Luccioli: 
 

Cognome Nome 
ALBANO  Silvia Si  
ANGIONI  Maria Mi astengo 
ARBORE  Angela  Si  
BERNARDO  Cecilia Si  
CANEVINI  Elisabetta Si 
CASCIARO  Salvatore Si 
CASTIGLIA  Giuliano Si  
CELLI  Stefano Si  
CERVO  Paola Si  
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Dl PALMA  Emilia Si  
D'ONOFRIO  Roberta Si  
EBNER  Giacomo Si  
FALVO  Camillo Si  
FEDERICI  Italo Si  
FILIPPELLI  Pierpaolo Si  
GAGLIANO  Chiara Si  
INFANTE  Enrico G. Si 
MADDALENA  Alessandra Si  
MARUOTTI  Rocco G. Si  
MARZOCCA  Raffaella Si  
MORETTI  Ida Mi astengo  
MORGIGNI  Aldo Si  
NICASTRO  Antonio  Si  
ORRU’  Tiziana Si  
PERINU Ilaria Si  
PONIZ  Luca Si  
REALE  Andrea Si  
RIBERA  M.Cristina Si  
SANGERMANO  Antonio Si  
SANTALUCIA  Giuseppe Si  
SANTORO  Domenico Si  
SAPIO  Michaela Si  
SCAVUZZO  Ugo Si  
TASCIOTTI  Alessandra Si  
TEDESCO  Giovanni Si  
VITTORIO  Emma Si  

  
Con 34 voti favorevoli è nominata Gabriella Luccioli quale componente del 
collegio dei probiviri dell’ANM. 
 
Presidente della seduta Rocco Maruotti: procediamo per la votazione sulla 
nomina di Francesco Greco:  
 

Cognome Nome 
ALBANO  Silvia si  
ANGIONI  Maria Mi astengo 
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ARBORE  Angela  Si  
BERNARDO  Cecilia Si  
CANEVINI  Elisabetta Si 
CASCIARO  Salvatore Si 
CASTIGLIA  Giuliano Si  
CELLI  Stefano Si  
CERVO  Paola Si  
Dl PALMA  Emilia Si  
D'ONOFRIO  Roberta Si  
EBNER  Giacomo Si  
FALVO  Camillo Si  
FEDERICI  Italo Si  
FILIPPELLI  Pierpaolo Si  
GAGLIANO  Chiara Si  
INFANTE  Enrico G. Si 
MADDALENA  Alessandra Si  
MARUOTTI  Rocco G. Si  
MARZOCCA  Raffaella Si  
MORETTI  Ida Si  
MORGIGNI  Aldo Si  
NICASTRO  Antonio  Si  
ORRU’  Tiziana Si  
PERINU Ilaria Si  
PONIZ  Luca Si  
REALE  Andrea Si  
RIBERA  M.Cristina Si  
SANGERMANO  Antonio Si  
SANTALUCIA  Giuseppe Si  
SANTORO  Domenico Si  
SAPIO  Michaela Si  
SCAVUZZO  Ugo Si  
TASCIOTTI  Alessandra Si  
TEDESCO  Giovanni Si  
VITTORIO  Emma Si  

 
Con 35 voti e 1 astensione Francesco Greco viene nominato quale 
componente del collegio dei probiviri dell’ANM 
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Presidente della seduta Rocco Maruotti: procediamo per la votazione sulla 
nomina di Giuseppe Corasaniti: 
 

Cognome Nome 
ALBANO  Silvia Si  
ANGIONI  Maria Mi astengo 
ARBORE  Angela  Si  
BERNARDO  Cecilia Si  
CANEVINI  Elisabetta Si 
CASCIARO  Salvatore Si 
CASTIGLIA  Giuliano Si  
CELLI  Stefano Si  
CERVO  Paola Si  
Dl PALMA  Emilia Si  
D'ONOFRIO  Roberta Si  
EBNER  Giacomo Si  
FALVO  Camillo Si  
FEDERICI  Italo Si  
FILIPPELLI  Pierpaolo Si  
GAGLIANO  Chiara Si  
INFANTE  Enrico G. Si 
MADDALENA  Alessandra Si 
MARUOTTI  Rocco G. Si  
MARZOCCA  Raffaella Si  
MORETTI  Ida Si  
MORGIGNI  Aldo Si  
NICASTRO  Antonio  Si  
ORRU’  Tiziana Si  
PERINU Ilaria Si  
PONIZ  Luca Si  
REALE  Andrea Si  
RIBERA  M.Cristina Si  
SANGERMANO  Antonio Si  
SANTALUCIA  Giuseppe Si  
SANTORO  Domenico Si  
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SAPIO  Michaela Si  
SCAVUZZO  Ugo Si  
TASCIOTTI  Alessandra Si  
TEDESCO  Giovanni Si  
VITTORIO  Emma Si  

 
Con 35 voti favorevoli ed una astensione viene nominato Giuseppe Corasaniti 
quale componente del collegio dei probiviri dell’ANM 
 
Presidente della seduta Rocco Maruotti: procediamo per la votazione sulla 
nomina di Roberto Alfonso: 
 

Cognome Nome 
ALBANO  Silvia Si  
ANGIONI  Maria Mi astengo 
ARBORE  Angela  Si  
BERNARDO  Cecilia Si  
CANEVINI  Elisabetta Si 
CASCIARO  Salvatore Si 
CASTIGLIA  Giuliano Si  
CELLI  Stefano Si  
CERVO  Paola Si  
Dl PALMA  Emilia Si  
D'ONOFRIO  Roberta Si  
EBNER  Giacomo Si  
FALVO  Camillo Si  
FEDERICI  Italo Si  
FILIPPELLI  Pierpaolo Si  
GAGLIANO  Chiara Si  
INFANTE  Enrico G. Si 
MADDALENA  Alessandra Si  
MARUOTTI  Rocco G. Si  
MARZOCCA  Raffaella Si  
MORETTI  Ida Si  
MORGIGNI  Aldo Si  
NICASTRO  Antonio  Si  
ORRU’  Tiziana Si  
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PERINU Ilaria Si  
PONIZ  Luca Si  
REALE  Andrea Si  
RIBERA  M.Cristina Si  
SANGERMANO  Antonio Si  
SANTALUCIA  Giuseppe Si  
SANTORO  Domenico Si  
SAPIO  Michaela Si  
SCAVUZZO  Ugo Si  
TASCIOTTI  Alessandra Si  
TEDESCO  Giovanni Si  
VITTORIO  Emma Si  

 
Con 35 voti a favore ed una astensione viene nominato Roberto Alfonso quale 
componente del collegio dei probiviri dell’ANM 
 
Presidente della seduta Rocco Maruotti: procediamo per la votazione sulla 
nomina di Felice Lima: 
 

Cognome Nome 
ALBANO  Silvia No  
ANGIONI  Maria Mi astengo  
ARBORE  Angela  No 
BERNARDO  Cecilia Mi astengo  
CANEVINI  Elisabetta No  
CASCIARO  Salvatore Mi astengo 
CASTIGLIA  Giuliano Si  
CELLI  Stefano No  
CERVO  Paola No  
Dl PALMA  Emilia Mi astengo  
D'ONOFRIO  Roberta No  
EBNER  Giacomo Si  
FALVO  Camillo Mi astengo  
FEDERICI  Italo Mi astengo  
FILIPPELLI  Pierpaolo No  
GAGLIANO  Chiara Mi astengo  
INFANTE  Enrico G. No  
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MADDALENA  Alessandra Mi astengo  
MARUOTTI  Rocco G. No  
MARZOCCA  Raffaella Mi astengo  
MORETTI  Ida Si  
MORGIGNI  Aldo Mi astengo  
NICASTRO  Antonio  No  
ORRU’  Tiziana No  
PERINU Ilaria No  
PONIZ  Luca No  
REALE  Andrea Si  
RIBERA  M. Cristina Mi astengo 
SANGERMANO  Antonio No  
SANTALUCIA  Giuseppe Mi astengo  
SANTORO  Domenico Mi astengo  
SAPIO  Michaela Mi astengo  
SCAVUZZO  Ugo No  
TASCIOTTI  Alessandra Si  
TEDESCO  Giovanni No  
VITTORIO  Emma No  

 
Si registrano quindi i seguenti voti: Favorevoli 5, contrari 17, astenuti 14 – poiché 
alla luce dello statuto è necessaria la maggioranza dei 2/3 – Felice Lima non viene 
eletto quale componente del collegio dei probiviri dell’ANM. 
 
Andrea Reale: la nostra lista può indicare altri nomi. Propongo Gioacchino Romeo. 
 
Giacomo Ebner: solo per dire che Silvia Albano non è intervenuta con malizia, ma 
ha solo fornito una informazione. 
 
Giuliana Castiglia: credo a quello che dice Ebner. L’esito del voto è stato disprezzo 
per la minoranza. Gioacchino Romeo è pensionato ed ha un elevato spessore  
 
Presidente della seduta Rocco Maruotti: procediamo con la votazione sulla 
nomina di Gioacchino Romeo: 
 

Cognome Nome 
ALBANO  Silvia Si  
ANGIONI  Maria Mi astengo 
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ARBORE  Angela  Mi astengo  
BERNARDO  Cecilia Si  
CANEVINI  Elisabetta Si 
CASCIARO  Salvatore Mi astengo  
CASTIGLIA  Giuliano Si  
CELLI  Stefano Si  
CERVO  Paola Si  
Dl PALMA  Emilia Si  
D'ONOFRIO  Roberta Si  
EBNER  Giacomo Si  
FALVO  Camillo Si  
FEDERICI  Italo Si  
FILIPPELLI  Pierpaolo Si  
GAGLIANO  Chiara Si  
INFANTE  Enrico G. Si 
MADDALENA  Alessandra Si  
MARUOTTI  Rocco G. Si  
MARZOCCA  Raffaella Mi astengo  
MORETTI  Ida Si   
MORGIGNI  Aldo Si  
NICASTRO  Antonio  Si  
ORRU’  Tiziana Si  
PERINU Ilaria Si  
PONIZ  Luca Si  
REALE  Andrea Si  
RIBERA  M.Cristina Si  
SANGERMANO  Antonio Si  
SANTALUCIA  Giuseppe Si  
SANTORO  Domenico Si  
SAPIO  Michaela Si  
SCAVUZZO  Ugo Si  
TASCIOTTI  Alessandra Si  
TEDESCO  Giovanni Mi astengo  
VITTORIO  Emma Si  

 
Con 31 voti favorevoli, 5 astensioni Gioacchino Romeo viene nominato quale 
componente del collegio dei probiviri dell’ANM. 
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Viene quindi nominato il collegio dei probiviri che risulta composto da 
Gabriella Luccioli, Francesco Greco, Roberto Alfonso, Gioacchino Romeo. 
 
Su richiesta di Aldo Morgigni si comincia a discutere delle nomine dei componenti 
dell’ufficio sindacale. Si registrano le disponibilità di Tiziana Orrù, Toni Nicastro e 
Ilaria Perinu; la collega Angioni, la cui nomina a componente dell’Ufficio sindacale 
viene proposta da Lilli Arbore, si dichiara non disponibile a ricoprire l’incarico per 
ragioni personali. Si discute se i componenti debbano essere individuati tra i 
componenti del CDC e viene specificato che vi è poi una struttura tecnica parallela 
che è composta anche da persone esterne. Trattandosi di punto posto al successivo 
ordine del giorno, si rimanda alla relativa seduta. 
 
Alle 16;00 si chiude la seduta.  
 
 
Del che è verbale  
 
        Il Presidente                                                                             Il Segretario 
Rocco Gustavo Maruotti                                                           Maria Cristina Ribera 


